

PRESENTACIÓN INSTITUCIONAL

El presente número de la revista Ejes de Economía y Sociedad de nuestra Facultad es un número simbólicamente muy importante. Por un lado, el décimo número de la revista simboliza un hito por sí mismo, habiendo alcanzando ya 5 años de publicaciones continuas, donde la revista ha logrado grandes avances. En este tiempo no solo se ha sostenido su publicación, también ha crecido la cantidad de trabajos presentados, colaboraciones, reseñas y producciones en general. Este crecimiento es fruto del esfuerzo de todas las personas involucradas, quienes trabajan con profesionalismo y compromiso para este fin, y el desarrollo de nuestra Facultad.

Por otro lado, también lo considero importante al ser el primer número que me toca presentar como decano. Esta revista representa la importancia que se le ha otorgado a la investigación, y refleja el crecimiento que esta área ha tenido en estos años. Es intención de nuestra gestión poder continuar este crecimiento e impulsar el desarrollo de la revista.

Por último, también es muy importante ya que se compone por una gran cantidad trabajos, artículos, aportes y reseñas. Se compone en primer lugar por dos dossiers, el primero de ellos referido a "la muerte en las ciencias sociales". Allí se presentan siete artículos de diversas disciplinas que incorporan la dimensión de la muerte como un eje de análisis fundamental. El segundo dossier se enfoca en "transportes y servicios", con seis artículos que trabajan en torno a estas problemáticas desde las ciencias sociales. Esta sección cierra con tres artículos en la sección general, manteniendo el espacio para la publicación de producciones de otras temáticas de las ciencias sociales. Entre todos estos artículos, se cuentan con tres producciones en portugués, publicadas también en español. Cerramos el número con cuatro aportes y tres reseñas de libros.

Esperamos que este importante número de nuestra revista sea un aporte significativo para la comunidad científica y académica. Asimismo, invitamos a investigadores e investigadoras a enviar sus producciones científicas, aportar a los debates planteados, y que encuentren en Ejes un espacio para la difusión y valoración de los esfuerzos de sus investigaciones.

Cr. Sebastián Pérez
Decano de la Facultad de Ciencias Económicas
Universidad Nacional de Entre Ríos